

Más que fijarse en las notas o en puntajes, apelan a la "garra" que tengan los estudiantes

US\$1.000.000 en becas ofrece escuela internacional de negocios para estudiar en Dubai, Singapur o Ghana

WILHEM KRAUSE

Viajar por el mundo mientras estudias negocios y tecnología no es precisamente algo habitual. Pero Tarun Gangwar, director ejecutivo y cofundador de Tetr College of Business, está convencido de que así se aprende mejor. Y no se trata solo de viajar: la institución ofrece clases prácticas dictadas por ejecutivos, emprendedores y expertos de distintas industrias en ciudades como Dubai, Singapur o Ghana. "Si vamos a enseñar negocios, lo hacemos construyendo negocios de verdad", cuenta.

Gangwar estudió Ingeniería Química en el Instituto Indio de Tecnología (IIT), que él describe como "el MIT de Asia, bastante difícil de entrar y donde se han formado varios de los ingenieros indios que ahora dirigen Silicon Valley". Con humor, añade: "Algunos de los CEO allá fueron mis compañeros". Tras pasar por la industria, dio un giro hacia la educación tecnológica y fundó una empresa que enseñaba pensamiento computacional a estudiantes, además de liderar una división de enseñanza en línea que creció a gran escala durante la pandemia. "Con Tetr, queremos llevar la educación práctica y global a otro nivel", resume.

Tetr College of Business es una institución de educación superior con un enfoque global y práctico, que actualmente recibe a su segunda cohorte de estudiantes de más de 45 países. Cada semestre se realiza en un país distinto, comenzando en Dubai, donde los alumnos aprenden creando negocios reales y trabajando directamente con líderes de la industria.

La postulación, explica su director Tarun Gangwar, es abierta a cualquier persona que haya terminado la enseñanza media, sin exigencias rígidas de notas ni certificados, y con un proceso de selección que evalúa principalmente el potencial, la ambición y la capacidad de acción del postulante. "Creemos que no existe un solo examen en el mundo que pueda predecir con precisión tus habilidades, tu capacidad o tu potencial".

Chile, en ese plan, juega un papel central. "Nos sorprendió la energía de los estudiantes latinoamericanos que tuvimos el año pasado, y queremos profundizar especialmente en Chile", explica.

Para facilitar ese acceso, Tetr reservó un fondo de un millón de dóla-



"Esta es nuestra forma de invertir en talento, no en edificios", dice Tarun Gangwar, director de Tetr College of Business.

entusiasmado con algo, lo que sea, y que hayan ido con todo. También, si alguien nunca ha tenido un tropiezo, probablemente no ha intentado nada con suficiente intensidad, y eso también nos hace dudar".

Supongamos que el postulante quedó. ¿Qué sigue?

"Empiezan el programa en Dubái, en septiembre. En esa primera etapa, cada estudiante tiene que crear su propia empresa. No es un simulacro, es un negocio real. El año pasado, los estudiantes montaron 20 empresas en Dubái. Vendieron cosas como cámaras pequeñas, artículos de decoración, luces LED, incluso accesorios para mascotas. En solo dos meses y medio, esas empresas hicieron 148.000 dólares en ventas. Los estudiantes se quedaron con las ganancias. Así aprenden finanzas, marketing, operaciones, no desde un libro, sino viviendo la experiencia de montar y hacer crecer algo suyo, en otro país, desde cero".

Testimonio

El argentino Juan Ignacio Kurtzemann, que pasó a su segundo año en Tetr, dice que la experiencia ha sido transformadora. "Aprender de manera práctica me permite salir de la mentalidad de memorizar cosas que luego olvido fácilmente y, en su lugar, adquirir habilidades útiles para mí. La experiencia es la mejor forma de aprender algo y diría que el estudio tradicional, solo para aprobar exámenes, lo que tenía que hacer antes, no me resultaba tan útil". Una de las herramientas que más le gusta es la plataforma de mentores llamada GetPrepped. "Puedo programar rápidamente una llamada con expertos en diversas áreas, para acceder a una gran experiencia en campos donde tengo menos conocimiento".

El próximo semestre es en Singapur. "Ir a estos lugares es genial, no solo para construir una base académica, sino también para hacer conexiones con personas realmente inteligentes. Es increíble estar en entornos con alta densidad intelectual. Así me sentí en San Francisco". A todo esto, tiene un video en YouTube sobre cómo entrar a Tetr (<https://acortar.link/SLI9HL>).

Las postulaciones son hasta el 25 de marzo y las clases comienzan en septiembre.

lares exclusivamente en becas para estudiantes chilenos. La postulación al programa no tiene costo. "Si encontramos cinco estudiantes brillantes que necesitan beca completa, ese millón va para ellos. Si hay más postulantes destacados que requieren apoyo parcial, lo distribuimos según necesidad", explica. Y aclara que no hay un límite rígido: "Si nos damos cuenta de que hay mucho más interés, estamos dispuestos a aumentar ese fondo. Esta es nuestra forma de invertir en talento, no en edificios". Ojo, los cupos son altamente competitivos.

El proceso de postulación comienza con una aplicación gratuita que incluye algunas preguntas escritas, centradas especialmente en cualquier experiencia emprendedora previa, algo que valoran mucho en Tetr. También se piden antecedentes académicos y una carta de motivación. Si lo que escriben les gusta al comité, los postulantes avanzan al Tetr Trial, una prueba de 90 minutos con inteligencia artificial que evalúa habilidades clave: resolución de problemas,

comprensión, articulación de ideas y aptitud general. Quienes superan esa etapa acceden a una entrevista personal con líderes de la industria —ejecutivos, políticos, profesores visitantes— que luego entregan su recomendación. Con todos esos elementos, el comité decide si aceptan al estudiante y qué beca se le asigna.

Las becas son para cualquier programa de TETR. Las postulaciones son hasta el 25 de marzo y deben hacerse vía web en <https://tetr.com/> (<https://acortar.link/BvVNqF>).

¿Qué es lo que no están buscando?

"En las entrevistas, muchas veces vemos estudiantes con poca energía, que solo buscan algo seguro, un trabajo de oficina de 9 a 5, sin mucha ambición. No han perseguido nada con ganas, solo han seguido el camino que les tocaba: colegio, estudios, sin entusiasmo real por algo. Para nosotros, que alguien no haya mostrado interés fuerte en nada es una señal de alerta. Si nada te ha emocionado antes, difícil que Tetr lo haga. Buscamos personas que se hayan